

# LEITBILD

## ERKENNEN - BILDEN - GESTALTEN



*Gemeinsam  
die Welt  
verändern.*

### NIEMAND KENNT DIE ZUKUNFT

...auch nicht die Schulgemeinschaft der Städtischen Fachakademie für Sozialpädagogik München Mitte, aber wir stellen uns den beständigen gesellschaftlichen Umbrüchen und Wandlungsprozessen. Für unseren konkreten Alltag bedeutet das, dass wir als BNE-Pilotschule aktuelle Themen und Herausforderungen im Unterricht aufnehmen, dass wir pädagogische Theorien und Leitsätze immer wieder auf den Lebensweltbezug und die Aktualität prüfen und kritisch reflektieren. Wir wollen unseren Studierenden dadurch Grundsätze zur Orientierung, Werkzeuge zur kritischen Reflexion und vor allem Zuversicht in einer sich immer schneller wandelnden Welt mitgeben.

### ZUKUNFT BRAUCHT HERKUNFT (ODO MARQUARD)

Ausgangspunkt unserer Pädagogik ist die Biographie der Studierenden. Es stehen ihre individuellen, kulturell vielfältigen Erfahrungen und Haltungen im Vordergrund, da diese ihre zukünftige Arbeit und Haltung nachhaltig beeinflussen. Einen bewussten und reflektierten Umgang mit der eigenen Biographie fördern wir daher in jedem Fach als Grundlage für eine professionelle Haltung.

*Gemeinsam  
groß und  
weit denken.*